

《单词百科:tunneller是什么意思?tunneller怎么发音?tunneller的解释和用法》

英语单词tunneller是什么意思?tunneller怎么读?tunneller怎么发音?简答网为您整理了tunneller的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tunneller怎么读

tunneller的读音:['tʌnələ]

tunneller的意思

1、隧道掘进机;

tunneller的近义词

1、hole n.洞, 孔;洞穴, 穴;缺陷;绝境;

tunneller的双语例句

1、Diagnosis of common faults and remove ways about walking part to tunneller are introduced.

介绍了掘进机行走部常见故障的诊断及排除方法.

2、Determination of Models and Main Parameters of Full Section Rock Tunneller

全断面岩石掘进机机型与主要参数的确定

3、Analysis of Tunneller Electric System Common Problem

MK3掘进机电气系统常见问题分析

4、Hydraulic system in model SJ-4 tunneller for whole section excavation

SJ-4全断面岩石掘进机的液压系统

5、Determination and Analysis of Cutter Pitch on Rock Tunneller

岩石掘进机刀具间距的确定及分析

6、This paper introduces the main technical parameters, structures and technical features of EBJ-120TP type tunneller.

介绍了EBJ-120TP型掘进机的主要技术参数、结构及其技术特点。

7、The paper analyses the hydraulic system of the walking mechanism of AM-65 tunneller and discusses its working features.

分析了AM&65掘进机行走机构液压系统的工作原理，探讨了其工作特性。

以上是简答网为您整理的tunneller怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于tunneller的用法

、tunneller的释义、tunneller的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/tunneller>